

## Les étals du marché seront dressés chaque jeudi

Depuis des mois, les Roquiers le réclamaient à cor et à cri. Il est enfin là ! Leur tout nouveau marché a été inauguré jeudi dernier. Mais c'est grâce aux efforts conjugués de Valérie Lecuyer et de Lydie Laborde – élues conseillères municipales en juin dernier – que le projet a pu aboutir. Non sans l'aide précieuse de Catherine Liberati, exposante elle-même, qui a su convaincre ses homologues d'installer leurs étals, chaque jeudi, place de La Loube. C'est bien sûr avec le soutien du maire « *désireux de*

*voir un marché s'implanter durablement* » que les trois Roquières ont mené à bien leur mission. Ainsi, une quinzaine de commerçants ont-ils pris place devant l'église. Parmi les produits proposés : des vêtements enfants et adultes, des bijoux fantaisie, des fleurs, des fruits et légumes, du fromage de chèvre et de brebis, de la charcuterie, des olives et autres tapenades, différents miels, de la crème de marron de Collobrières. « En attendant mieux », souffle notre dynamique trio. **J. H.**



Pas de doute. Les Roquiers sont ravis de l'implantation d'un « vrai » marché au cœur de leur village.



C'est avec la bénédiction du maire (2<sup>e</sup> à gauche) que les nouvelles élues au conseil municipal ont pu faire aboutir ce projet de marché. (Photos J. H.)